

---

Type d'intervention	Interpellation (art. 34 RCG)	
1 <sup>er</sup> signataire	Fauquet Lucie	<i>Signatures des cosignataires</i>
Cosignataires		
Dépôt au nom d'un groupe	Les Verts / Cretton Nathalie	<i>Signature du Chef(fe) de groupe</i>
Dépôt au nom d'une commission		<i>Signature du Président</i>

---

## Titre

### Bilan sur la gestion des déchets

#### Texte de l'intervention

Suite à la mise en place de la taxe au sac le 1er janvier 2018 ainsi que la mise en place de moloks sur notre commune, le groupe des vert·e·s souhaite un retour sur la situation actuelle de la gestion des déchets. Ceci nous permettrait de nous rendre compte si ces mesures ont permis, par exemple, de réduire le nombre de passage (concernant les moloks) et/ou ont induit une baisse significative du volume de déchets.

#### Conclusion

Nous nous permettons de poser les questions suivantes au conseil municipal :

- 1) Suite à la mise en place de la taxe au sac, est-ce qu'il y a eu une réduction de la quantité de déchets ?
- 2) Suite à la mise en place des moloks, est-ce qu'il y a eu une diminution des passages pour le ramassage ?
- 3) La mise en place de GastroVert pour les particuliers est prévue au printemps 2021, est-ce toujours d'actualité ?
- 4) Est-ce qu'il y aura une rectification de la taxe de base ?

Collombey-Muraz, le 23 août 2020

1<sup>er</sup> signataire : 